

Artikel vom 05.12.2021

Sind's gute Kind? Sind's böse Kind?

Traditionelles Nikolausgehen der JU



Traditionell besucht der Hl. Nikolaus am 05.12. und 06.12. die braven Kinder um sie zu beschenken. Wir als Junge Union drehten wieder unsere Runde und durften vielen Kindern eine Freude bereiten, besonders nach der durch Corona begründeten, einjährigen Pause. Auch in diesem Jahr waren die Bedingungen besonders und man hat sich entschlossen, die Häuser nicht zu betreten, sondern das ganze im Freien abzuhalten. Wir glauben aber, dass es für die Kinder trotzdem ein schönes Erlebnis war und hoffen ab dem nächsten Jahr das Nikolausgehen wieder in gewohnter Weise durchführen zu können. Wir freuen uns schon darauf - und ihr hoffentlich auch. Also bleibt brav! ;)